



16.01.2026 16:33 CET

Der Countdown für den Interbancario 2026 läuft: Starterpakete für die Athleten sind gepackt

München (sskm). Nur noch wenige Tage, dann startet am 25. Januar 2026 offiziell das „Ski Meeting Interbancario Europeo®“ mit einer großen öffentlichen Eröffnungsfeier in Bad Tölz. Dazu wurden nun die Starterpakete für die rund 900 Athletinnen und Athleten gepackt. Im Sparkassenforum der Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen füllten freiwillige Helferinnen und Helfer die Tüten mit einer Startnummer und Give-Aways wie eine warme Mütze von ziener, Klettis für die Ski und noch vieles mehr.

„Es freut mich sehr zu sehen, wie gut die Vorbereitungen laufen. Jeder Handgriff sitzt. Das ist wirklich bemerkenswert, denn so ein Großereignis findet ja nicht so oft statt“, sagt Stefan Klaffenbacher, Erster Bürgermeister der Gemeinde Lenggries, die als Veranstalter auftritt.

Ein wichtiger Sponsor und engagierter Partner vor Ort ist die Sparkasse Bad-Tölz Wolfratshausen. Renate Waßmer, Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen: „Das Ski Meeting Interbancario steht für Gemeinschaft und die Kraft unserer Region – wir alle freuen uns riesig auf den Start in wenigen Tagen.“

„Unsere Starterpakete sind mehr als reine Ausrüstung – sie stehen für Gemeinschaft und Verbundenheit“, erklärt Ralf Fleischer, Präsident des Organisationskomitees. „Sie sind ein Symbol für die Athletinnen und Athleten, dass sie Teil des Interbancario sind. Mein herzlicher Dank gilt allen Helferinnen und Helfern, die dafür heute mit angepackt haben.“

Das 64. „Ski Meeting Interbancario Europeo®“ findet 2026 erstmals in Lenggries im malerischen Isarwinkel statt. Vom 24. bis 31. Januar werden rund 900 Sportlerinnen und Sportler aus ganz Europa in Lenggries und im attraktiven Umfeld des Tölzer Landes zu Gast sein. Die Initiative, diese Veranstaltung in die Region zu holen, geht auf einen gemeinsamen Vorstoß der Gemeinde Lenggries, der Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen und der Stadtsparkasse München zurück.

Das Event blickt auf eine lange Geschichte zurück, die bis ins Jahr 1961 reicht. Was einst als interne Betriebssportveranstaltung begann, hat sich längst zu einer internationalen Großveranstaltung entwickelt, die alljährlich Ende Januar in einer europäischen Skiregion stattfindet. Die letzte Austragung in Deutschland war 1999 in Garmisch-Partenkirchen. Daher ist es eine besondere Freude für die Gemeinde Lenggries und die beiden Sparkassen, diese geschichtsträchtige Veranstaltung wieder nach Deutschland zu bringen.

Bildunterschrift v.l.n.r.: Maria Bader, Leiterin der Tourist-Information Lenggries, Lenggrieser Erster Bürgermeister Stefan Klaffenbacher, Toni Beilhack, Sparkasse Bad Tölz Wolfratshausen, Daniela Plotek-Gregor und Gerti Moy, beide Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen. Foto: Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen.

Die Stadtsparkasse München wurde 1824 gegründet und ist Marktführerin im Privat- und Firmenkundengeschäft in München. Im Geschäftsjahr 2024 erzielte sie einen Jahresüberschuss von 48 Millionen Euro und ist mit einer Bilanzsumme von 23 Milliarden Euro die viertgrößte Sparkasse Deutschlands. Die Stadtsparkasse München beschäftigt 2.353 Mitarbeitende, davon 254 Auszubildende und betreibt 41 Filialen im Stadtgebiet. Im vergangenen Jahr hat sie für mehr als 300 gemeinnützige Projekte rund 3,1 Millionen Euro gespendet: [Unser Engagement | Stadtsparkasse München](#). Stand: 31.12.2024

Herausgeber: Stadtsparkasse München. Die Bank unserer Stadt.

Anstalt des öffentlichen Rechts.

Postanschrift: Sparkassenstraße 2, 80331 München

Amtsgericht München HRA 75459, Umsatzsteuer-ID-Nr. DE 129272684

Telefon 089 2167-0 · www.sskm.de

Unsere Datenschutz-Regelungen finden Sie unter www.sskm.de/datenschutz

Kontaktpersonen



Cornelia Klaila

Pressekontakt
Leiterin Presse und Öffentlichkeitsarbeit
presse@sskm.de
089 2167 47301



Sebastian Sippel

Pressekontakt
Pressereferent
presse@sskm.de
089 2167 47314
0175 1551 518